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会 長 告 知 

 

☆ 司会進行 SAA 細川幸三 君 

 
 
 
会長 龍田安廣 君 

 

皆さんこんばんは。久しぶりのこの場所での私の告知であり

ます。さる５月２５日、ＩＭ２組合同会長幹事会が、箕島の橘屋

旅館で開催されました。小池幹事は、私用の為出席出来なか

ったのでありますが、御坊３クラブの皆さんと出席して参りまし

た。話のテーマとして、１点目はＩＭ廃止に伴う組み分けにつ

いて、２点目ガバナー事務所のあり方について、３点目はガバ

ナー公式訪問について、４点目として現状報告という事で、各

会長・幹事が現在思っている事を発表と言いますか、現状報

告を致しまして、色々と２６４０地区の在り方等々について意見

交換をして参りました。まだまだ課題があると感じましたが、と

ても有意義だったと思っております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そして６月２日の 

日曜日には、日高地方の少年メッセージ２０１３が、印南町公

民館で行われました。そこへクラブ代表として、私も出席してま

いりました。毎年行われています大会でありますが、代表者各

位が、立派に発表されておりました。すばらしい催しだと思っ

ております。発表されました皆様方に、敬意を表したいと思い

ます。 

以上で本日の告知と致します。 

 

 

  幹事 小池佳史 君 

○例会変更 

 ＊御坊東 RC 6 月 19 日（水） → 6 月 21 日（金）3 クラブ合

同例会 12:30～ 

 ＊御坊南 RC  6 月 11 日 → 6 月 15 日 親睦旅行 

   6 月 18 日 → 6 月 21 日 3 クラブ合同例会 12:30～ 

 ＊海南東 RC  6 月 24 日 → 「美登利」PM6:30～ 

○ガバナー事務所開設 2013-2014 年度ガバナー事務所開

設のお知らせ 

   岸和田市土生 2-27-1   西栄ビル 3F 

○理事会報告 今期予算不足の為各会員から 1 万円を徴収

致します。ご了承下さい。 

○クールビズ 6 月～9 月までクールビズが実施されます。 

上着・ネクタイはフリーです。 

 

 

 
【次期幹事】 稲垣 崇 君 

 本例会終了後次年度理事会を開催致します。  

 

 

 「クラブフォーラム」 

会長エレクト 細川幸三 君 

 

現在、2640 地区中が少々ギスギスした状況にありますが、

実際は Y 一派の一部が地区を掌握しようと動いていたようで

す。Y 一派が林さんの代わりにたてた大沢さんは所属している

堺ロータリークラブからの支持が得られていないにもかかわら

ず、資金面の援助を受け続けていましたが、その資金に関し

ても地区大会への登録料や各クラブから集めた寄付金、積み

立てた基金などを取り崩して使用していたという現状がありま

す。そしてその使用に関してはガバナー事務局の特権である

と明言しています。 

しかし私たちロータリアンは権力争いをする組織ではない

ので見て見ぬふりを続けていたわけですが、和歌山南ロータ

リークラブの次年度の会長である豊田さんと堺中ロータリーク

ラブの西谷さんが中心になって今年 1 月頃に 2640 地区を「正

常化する会」を作り当クラブにもお声が掛かり参加しました。 

その後、私たちは参加しませんでしたが 4 月の会合では意

見書を 2640 地区に提出することが決定しました。そうすると、

あちらは和歌山南ロータリークラブの活動停止をさせるという

暴挙に出たわけです。これに対して「正常化する会」は事務局

に抗議文を出すとともに 5 月 19 日のクラブ協議会で予算の決

議を否決するように他のクラブに求めました。予算を決議する

ために意見が求められ、各クラブからは予算の明確化、前の

ガバナーへの誹謗中傷に対する説明などの意見が出されま

した。 

色々な話が出てきましたが、結局争いごとをロータリークラ

ブはしたくないけれど独裁を許すわけには行かないと言う姿

勢です。かつて私が RLR という勉強会へ参加したときの事で

すが、ロータリー歴 30 年～40 年の方々を前にロータリー歴７

ヶ月という会員が講師を務めていると言う状況でした。これは

Y 一派が若い人を集めて組織をどんどん作って勢力を伸ばそ 

本日のプログラム 

委員会報告

幹 事 報 告 



 

 

なし5月22日 の修正出席率

14名 1名 1 92.9%13名

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

うとするので、若手の人ばかりしかいないのが当たり前ですが

そのように勢力を拡大して行ったわけです。 

その後、Y 一派は活動停止を 

取り下げたと聞いています。 

また、事務局を移転し 

たとの事の様ですが、 

過去にいろんな事をし 

ているのでなかなか疑 

心暗鬼になっている次第 

です。 

ガバナー訪問に関しては事務 

局から詳しい日程を聞かされていますが周辺のクラブと協議し

てどのように進めるかを検討したいと思います。 

私たちはロータリアンであり、争いで物事を進めていくのは

本意ではないと考えます。 

本クラブの方針としましても周辺のロータリークラブさんと協

力し冷静に事態を見据え前向きに進めていきたいと思ってい

ます。 

 

 

  SAA  細川幸三 君 

 

 

 

 

◇龍田安廣 君 最終月となりました。 

◇細川幸三 君 今年度も残り少なくなりました。 

◇白井 勇 君  そろそろ御開が近づきました。 

 

 

  出席委員会 雑賀鈴夫 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

次回例会のご案内 
★6/19 例会は  

6/21(金)に例会変更です。 

2012-2013 年度３クラブ合同例会 

出 席 報 告 

ニ コ ニ コ 箱 

ロータリーは人道的な奉仕を行い、あらゆる職業において高度の道徳的規準

を守ることを奨励し、かつ世界における親善と平和の確立に寄与することを

目指した実業人および専門職業人が世界的に結び合った団体です。 

簡単にいえば、自分を磨き人を育て、時には慈善行為、ボランティア活動 

などを行う世界的な団体です。 


